## 令和5年度 無事に終わりました!!

## 年長児お別れの修了式



3月19日には、年長ひまわり組22名が幼稚園を巣立っていきました。幼稚園でたくさん遊んで、たくさんの思い出ができました。嬉しかったことや楽しかったこと、頑張ったことや諦めなかったことなど、たくさん経験して、心も体も大きく、たくましくなった年長さんが、立派な態度で式に挑み、修了証書を



もらったり、お別れの言葉や歌を気持ちを込めて表現したりすることができました。 小学校への期待を胸いっぱいに、笑顔で巣立っていきました。元気いっぱいのピカピカの一年生に なってください。いつまでも応援しています!!

## 松浦校長先生から歌のサプライズ!きゃぁ~!!

18日に西野小学校の松浦校長先生が、幼稚園の子供たちに素敵な歌声を届けに来てくださいました。今年度、様々な場面で子供たちの姿や頑張りにあたたかなエールを送ってくださり、たくさんの励ましや愛をいただきました。今年度最後の全園児が揃う日に、ご自身で作られた歌を歌っ



てくださり、園児も職員も聞き入ったり、動物の鳴き声を言って掛け合ったりして、とても楽しくてほのぼのする心あたたまる時間になりました。

校長先生のギターとハーモニカもとっても素敵でした。校長先生からは、「元気な一年生になってね!」と「これからも幼稚園生活を楽しんでね!」と園児たちに声をかけていただきました。 園児からは、お礼の気持ちを込めて、花束を渡





しました。「松浦校長先生、本当にありがとうございました!」

## お別れする先生!「離任式」

西野幼稚園では、6名の先生方とお別れをすることになり、

涙、涙のお別れの離任式を行いました。一人一人の先生方の思い出を振り返り、感謝の気持ちいっぱいを込めて、言葉やお花を贈りました。とっても寂しい気持ちですが、みんなが新しい年度に向かっ



て、場所は違っても、それぞれが自分の力を精一 杯発揮して頑張っていってほしいと思います。 最後は、みんなで花道を作って送りました。

年中·年少 令和5年度修了式



西野幼稚園の子供たちが、元気いっぱい遊んで、健やかに大きくなっていくことを願っています。

今までありがとうございました!

令和5年度が終わり、幼稚園でたくさん遊んで大きくなりました! 次に会うときは、一つ上のお兄さん、お姉さんですね。元気に会うことを楽しみにしています!





来年度も笑顔いっぱい わくわくいっぱいの年にしましょう